

MEDIO: EFEKTO TV
NOTICIERO: MUNDO EJECUTIVO EXPRESS TV
FECHA: 23/AGOSTO/2016

El mercado parece estar de acuerdo con la estrategia de adquisiciones de Liverpool

LUIS MIGUEL DIAZ-LLANEZA: Recordará que hace un par de semanas le reporté que Liverpool llegó a un acuerdo con WalMart para la compra de Suburbia. Esa transacción aunada a la pasada inversión de 300 millones de dólares en la cadena chilena Ripley, suscitó una baja en la perspectiva de la calificación de la compañía por parte de Standard and Poor'. Sin embargo, el mercado parece estar de acuerdo con la estrategia de adquisiciones de Liverpool y ha recompensado a la cadena de tiendas departamentales con una apreciación de sus acciones de más del 6 por ciento desde el anuncio de la adquisición.